
Protokoll der Generalversammlung 2022 des Vereins der 

Ehemaligen, Freunde und Förderer des Hümmling-Gymnasiums 

Sögel e.V. vom 20.01.2023 

Ort: Sögel, Café zum Amtsbrunnen   

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 

Protokollführung: Marvin Jackstädt 

Beginn: 18:00 Uhr                     Ende:  19:20 Uhr 

 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

Der Vorsitzende Stefan Kellner begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 

TOP 2 Feststellung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde vom 1. Vorsitzenden Stefan Kellner 

festgelegt und angenommen. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten 

Generalversammlung vom 08.01.2023 

Das Protokoll wird durch den Schriftführer Marvin Jackstädt verlesen 

und einstimmig genehmigt. 

Top 4 Jahresbericht 2022: 

Der 2. Vorsitzende Marco Pape richtete im Jahr 2022 eine neue 

Homepage für den Ehemaligenverein ein. Diese erzielte hohe 

Nutzerzahlen und viele Neuanmeldungen. Die Homepage wird 

regelmäßig gepflegt. Der Ehemaligenverein erhielt im Jahr 2022 

ebenfalls neue Visitenkarten. 

Die Spende 2022 wurde in einer Spendenübergabe vollzogen. Inhalt 

dieser Spende waren neue Spielgeräten und eine Sitzbank.  

Probleme bei der Erstellung der Jahresschrift 2022 wurden der 

Schulleiterin Simone Hilgefort mitgeteilt. Dies war der erste Beitrag in 



einer Jahresschrift. Der Inhalt dieser überkam einer unglücklichen 

Überarbeitung, in dessen Zuge einige Teile gekürzt wurden. 

Die Kommunikation innerhalb des Vereins wurde im Jahr 2022 

deutlich verbessert. Hinzu kommt ein höheres mediales Auftreten, 

unter anderem über die Homepage, aber auch über das 

Wahrnehmen öffentlicher Termine. Am Abiball 2022 nahmen der 1. 

Vorsitzender Stefan Kellner und der 2. Vorsitzender Marco Pape teil. 

Zur Abi-Entlassung nahmen der 1. Vorsitzender Stefan Kellner, der 2. 

Vorsitzender Marco Pape und der Kassenwart Christian Klawitter teil. 

Eine neue Pinneken Sorte wurden 2022 ausgewählt. Statt Plastik als 

Material wurden hochwertige Glaspinneken gekauft. Diese sollen 

weiterhin verwendet werden. 

TOP 5 Kassenbericht 2022: 

Christian Klawitter (geb. Büscher) verlas den Kassenbericht.  Die 

Kasse wurde in diesem Jahr abermals von Anno Immenga und Kerstin 

Schomakers geprüft. Die Kasse wurde von dem Kassenprüfer 

entlastet (via Telefonat). Anno Immenga und Kerstin Schomaker 

werden im Jahr 2022 erneut als Kassenprüfer fungieren. 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes 

Anno Immenga beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der 

Vorstand wird einstimmig entlastet. 

TOP 7 Neuwahl eines/einer 1. Vorsitzenden 

Dieser Posten muss neu gewählt werden. Stefan Kellner wird 

vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Stefan Kellner wird 

einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 

TOP 8 Wahl einer/e Kassenwart/in 

Dieser Posten muss neu gewählt werden. Christian Klawitter wird 

vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Christian Klawitter 

wird einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an.  

  



TOP 9 Erhöhung des Mitgliedsbeitrages für Mitglieder mit Buch auf 

10 € 

Das Porto und das Buch sind zu teuer für den Mindestbetrag im 

Verein. Aus diesem Grund wird vorgeschlagen den Mitgliedsbeitrag 

mit Buch auf 10 € erhöht werden. Der Antrag wird im Vorstand 

abgestimmt. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  

TOP 10 Spende 2023 

Die Schulleiterin Simone Hilgefort schlägt als Spende 2023 eine 

weiterführende Neugestaltung des Innenhofes vor. Ein Budget von 

ca. 1000€ wird diskutiert. Weitere Arbeiten am Innenhof müssen 

zuvor abgeschlossen werden. Frau Hilgeford schlägt vor, auf die 

Fertigstellung des Innenhofs zu warten, bevor der Inhalt der Spende 

erörtert wird. Diskutiert wird eine größere Spende im Jahr 2024, um 

gegebenenfalls die Spende 2023 zu kompensieren.  

TOP 11 Ehemaligenfest 2023 

Es wird diskutiert, wie ein solches Fest aussehen könnte. Bisher im 

fünf Jahre Rhythmus. Das nächste Fest findet demnach im Jahr 2026.  

Für das ausgefallene Fest 2021 wird für 2023 ein Ersatz geplant. Ein 

solches Fest brauch Eigenständigkeit von den schulischen 

Räumlichkeiten. Dies könnte durch ein Zelt gewährleistet werden. 

Der Rahmen könnte aus einem Zelt, einem Bierpavillon, einer Band 

und Personal, z.B.  aus KellnerInnen und SchulführerInnen bestehen. 

Weiter wird überlegt, ob ein solches Fest mit oder ohne Eintritt 

stattfinden sollte. Weitere Planungen finden im Vorstand statt.  

TOP 12 Feuerzangenbowle 2023 

Es wird diskutiert, ob als Ort der Austragung das Café zum 

Amtsbrunnen in Sögel dienen könnte. Dieses bietet einige Vorteile 

gegenüber der Mensa, welche in den letzten Jahren Austragungsort 

war. Dazu müssen zuerst die Kosten angefragt werden. Als Datum soll 

wieder der 23.12. dienen. Zusätzlich soll es eine Anmeldung für diese 



Festivität geben, um die Auslastung besser planen zu können. 

Weitere Planung findet im Vorstand statt.  

TOP 13 Verschiedenes 

- Weitere Termine 

o Der Vorstand wird am Abiball 1.07 vertreten sein 

o Der Vorstand wird zur Entlassung der Abiturientinnen am 

30.06 

TOP 14 Schließung der Sitzung 

Stefan Kellner schließt die Sitzung um 19:20 Uhr. 

 

Bei der Generalversammlung 2022 waren folgende Personen 

anwesend und haben das obige Protokoll mit Ihrer Unterschrift 

bestätigt: 

Stefan Kellner 

Marco Pape 

Christian Klawitter 

Marvin Jackstädt 

Simone Hilgefort 

Bernd Hermann Jansen 


